



Volksschule Halbenrain

Neues aus dem Schulleben

GEMEINSAM WEITERKOMMEN IN DER VOLKSSCHULE HALBENRAIN Das ist unser großes gemeinsames Ziel !

Verkehrserziehung

Um die Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg zu verbessern, wurde von der Wiener Städtischen Versicherung gemeinsam mit dem Landesschulrat die Aktion „**Sicherer Regenschutz für steirische Erst- und Zweitklassler**“ gestartet. Im Rahmen dieser Aktion wurden von der Wr. Städtischen Versicherung mehr als 22.000 Sicherheits-Regenjacken zur Verfügung gestellt.



Bei der Übergabe des „sicheren Regenschutzes“



gemeinsames Basteln

Schulpartnerschaft

Wie mittlerweile sicher schon bekannt, pflegen Schüler, Eltern und Lehrer unserer Schule seit einigen Jahren eine sehr herzliche Freundschaft mit der Partnerschule OS Apace in unserem Nachbarland Slowenien. Damit Freundschaften bestehen bleiben, sollte man sie bekanntlich pflegen. Und dies geschieht durch gemeinsame Aktivitäten und gemeinsam verbrachte Zeit.

So besuchten Schüler der 3. und 4. Klasse im Rahmen eines Wandertages im Oktober die Schüler von Apace, von denen sie herzlichst willkommen geheißen und bewirtet worden sind.

Am 22. November verbrachten die Schüler der 4. Klasse einen unterhaltsamen und kreativen **Bastelvormittag** in der Grundschule Apace. In kleinen Gruppen, die jeweils aus Schülern von Apace und Halbenrain bestanden, wurden hübsche Advent- und Weihnachtsbastelarbeiten gefertigt.

Am Ende des Schuljahres ist noch eine Einladung an die Schüler unserer Partnerschule zu unserem jährlich stattfindenden **Begegnungsfest** in Halbenrain geplant.

Das gegenseitige Kennen- und Verstehenlernen und das Interesse an Sprache und Kultur des anderen ist ein kleiner Beitrag zur Überwindung von Grenzen, sowohl in gedanklicher als auch in politisch- geografischer Hinsicht.

Elternverein

Am 30. November hielt der Elternverein seine **Jahreshauptversammlung** ab.

Vorträge zum Thema „ **Gesunde Ernährung** „ sowie eine Buchausstellung waren Schwerpunkte des Abends.

Mitglieder des Elternvereines



Handysammelaktion zugunsten des Österr. Jugendrotkreuzes

Bitte bringen Sie uns Ihre alten Mobiltelefone in die Schule !
Damit helfen Sie, Geld für einen guten Zweck zu sammeln.



Advent in der Volksschule



Adventfeier mit den Schülern

Am Freitag, dem 1. Dezember, wurden von Herrn Diakon Christian Planger im Rahmen einer kleinen Adventfeier unsere Adventkränze geweiht.

Die **Weihnachtsfeier** in unserer Volksschule findet am Freitag, dem 22. Dezember statt. Dazu sind alle Eltern, Verwandten und Freunde herzlichst eingeladen.

**Wir wünschen allen Leser einen besinnlichen Advent
und ein frohes Weihnachtsfest !**